



VIII Centenario Universidad

Ahora que tenemos en Salamanca, reuniones extraordinarias con motivo del próximo VIII Centenario de la Universidad Salmantina, no está de más el traer al presente que, como está recogido en los medios de comunicación de nuestra ciudad, tal evento de efeméride se inició con una petición expresa, del ciudadano Iglesias Carreño (don Francisco) al entonces rector de la USAL, que en escrito dirigido

al rectorado, parece que tramitado por vía de registro oficial, argumentó las motivaciones inherentes a tal conmemoración.

Tenemos alguna noticia más sobre el proponente del VIII Centenario USAL, así como su paso universitario por Salamanca (rama Ciencias) y su condición de colegial del Mayor de San Bartolomé, amén de otras propuestas que, constatadas a través de internet, le hacen ser conocedor importante de la obra del Soberano leonés Alfonso IX, fundador que

fue del Estudio Salmantino. El repasar con detenimiento las hemerotecas de la prensa en general, y de la salmantina en particular, ya se ve que da noticias sobreenvidas que, es obligado decirlo, sí túan, como es el caso la propuesta inicial en pro del VIII Centenario USAL, los palpitantes hechos de la actualidad y sus esclarecedores orígenes.

**Santiago Arribas
(Salamanca)**